

Gemeinderat von Zürich

12.05.2004

Postulatvon Susi Gut (SVP)
und Kurt Haueter (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob sichergestellt werden kann, dass am Tag der konstituierenden Sitzung des Gemeinderates bzw. der Wahl des Gemeinderatspräsidenten am Zürcher Rathaus die Zürcher-Fahne gehisst wird, und ob hierzu nötigenfalls mit den zuständigen Stellen des Kantons Zürich eine entsprechende Abmachung getroffen werden kann.

Begründung:

Fahnen und Flaggen haben nach wie vor einen hohen Symbolgehalt, was sich an der Beflaggung von öffentlichen und anderen Gebäuden an Festtagen zeigt. Dieser positive Symbolgehalt wird von der Bevölkerung wahrgenommen und empfunden. Es entspricht deshalb nicht nur einer Tradition sondern auch einem Bedürfnis der Bevölkerung, dass die Stadt Zürich bei wichtigen Ereignissen die eigene Flagge zeigt. Es geht jedenfalls nicht an, dass am Tag der Wahl der konstituierenden Sitzung des Gemeinderates nur die Fahne der EU auf dem Rathaus gehisst wird.

